

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Städtebauliche Entwicklung Hemelingens

Wir fragen den Senat:

Welche Möglichkeiten sieht der Senat, das Gelände zwischen der Hemelinger Bahnhofsstraße, der Straße „Zum Sebaldsbrücker Bahnhof“ und der Eisenbahnlinie Bremen-Osnabrück in den kommenden Jahren städtebaulich neu zu entwickeln?

Wie bewertet der Senat den derzeitigen Stand der vor einigen Jahren begonnenen Sanierung des Ortskerns Hemelingens im Bereich der Hemelinger Bahnhofsstraße?

Claas Rohmeyer, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU